



## Spin the Windmill

Klaus Kietzmann

EAASDC Honorary Lifetime Member

Whit Monday is German Mills Day (since 1994). Thereby you get to know that there are different types of mills depending on the mode of drive: watermill, windmill or treadmill.

At 5/10 the National Windmill Day will be celebrated in the USA.

Of course, the Netherlands have an own day to celebrate the windmill: *Nationale Molendag*, when all 950 windmills are open for visitations.

Square dancers could celebrate these days participating in a special dance and on the return trip visit one of the open mills, besides our callers could prefer the call "Spin the windmill", A2 dancers would be happy.

Cuers can make the Jive dancers glad often cueing "Windmill twice".

Callers could create the choreography for a new call "Spin the coffee mill".

Am Pfingstmontag ist traditionell seit 1994 Deutscher Mühlentag, der von der Deutschen Gesellschaft für Mühlenkunde und Mühlenerhaltung e. V. (DGM) initiiert wird. Dabei erfährt man, dass es verschiedene Typen, je nach Antrieb, gibt: Wasser-, Wind-, und Tretmühle.

In den USA wird am 10. Mai der Nationale Tag der Windmühle zelebriert.

Natürlich feiert man auch in den Niederlanden einen eigenen Ehrentag der Windmühle: Immer am zweiten Samstag im Mai begehen die Holländer den sogenannten *Nationale Molendag* (dt. *Tag der Windmühlen*), an dem alle 950 Windmühlen des Landes zur Besichtigung durch Besucher geöffnet sind.

Seit 2001 feiert man in der Schweiz am Samstag nach Christi Himmelfahrt den Schweizer Mühlentag.

Wir Square Dancer können diese Tage ebenfalls feiern, indem wir einen Special Dance besuchen und auf der Rückreise eine der offenen Mühlen besichtigen. Außerdem könnten unsere Caller besonders häufig „Spin the windmill“ callen, die A2-Tänzer wird es freuen. Und unsere Cuer können die Jive-Tänzer mit häufigem „Windmill twice“ erfreuen.

Kreative Caller könnten eine Choreografie für den Call „Spin the coffee mill“ entwerfen.